







Número 1400

http://www.ppciudadreal.es/

29 de septiembre de 2017

Ciudad Real

El secretario general del Partido Popular de CLM, Vicente Tirado: "La mayor traición de Page a Castilla-La Mancha es mantener a un vicepresidente a favor del referéndum de Cataluña"

Preside el Comité de Dirección

Tirado ha manifestado, ante el próximo 1 de octubre, donde "de una manera irresponsable, ilegal e irracional, unos cuantos quieren que se produzca un referéndum ilegal", que este no se va a producir, "a pesar de que el vicepresidente segundo de Page está a favor del referéndum". "Page avergüenza a los castellano-manchegos", porque "es él quien nombra vicepresidente segundo a García Molina y, ahora, le mantiene en su cargo". "Hace una semana, García Molina se reunía con Junqueras y Colau, algo impensable para los ciudadanos de nuestra tierra que están a favor de la unidad de España". Ha asegurado que "el PP es la alternativa al desastre de gestión de Page, porque la formación —sólida, fuerte y unida-, es la que trabaja en solucionar los problemas de los castellano-manchegos".



Comité de Dirección Provincial



Tirado y Cañizares en rueda de prensa

Por su parte, el portavoz del GPP, Francisco Cañizares, ha denunciado la "parálisis absoluta de la región por los problemas internos de Page, que está preocupado por sus primarias" y por su vicepresidente segundo que, "lejos de preocuparse por los problemas de los castellano-manchegos, se va a Cataluña a defender a aquellos que quieren atacar los derechos de los ciudadanos". "Pero Page no hace nada y quienes lo sufren son los castellano-manchegos, con proyectos que no salen, listas de espera que crecen, un inicio de curso escolar desastroso y, mientras tanto, Page está de campaña personal por miedo a lo que voten dentro de su partido".

Ciudad Real

El portavoz popular de la Diputación, Adrián Fernández: "Se aprueba una Cuenta General con visos de nulidad"

Pleno Ordinario

Fernández ha indicado que "el encabezamiento de este punto es suficiente para pedir su retirada y existen razones básicas para creer que esta Cuenta General tiene indicios de ilegalidad". Ha señalado que "la Cuenta General se presentó fuera de plazo, debiendo presentarse antes del 15 de mayo, cuestión que no ocurrió". Ha matizado que el presidente del SCIS, Sr. Nieva ha afirmado que "no pasa nada por presentar una cuenta unos días después del plazo permitido", aspecto calificado por el portavoz popular como muy grave, pero "la gravedad aumenta cuando el Sr. Nieva afirma que hay veces que no se puede cumplir con la ley". Ha señalado que la Cuenta General también integra la Cuenta General del Consorcio para el Servicio Contra Incendios y Salvamento (SCIS) donde hay una ocultación de datos reales de este consorcio y aún así, "se aprueba la Cuenta General de la Diputación".



Grupo Popular

Por otro lado, el Grupo Popular ha mostrado la unanimidad con el equipo de gobierno de la Diputación en el resto de puntos, excepto en el que afecta a un expediente de modificación de crédito de 350.000 €, destinado a pagar indemnizaciones a trabajadores del diario Lanza, por despidos. Se ha vuelto a pedir que se forme un Consejo de Redacción de este diario, ahora digital. El Grupo Popular votó en contra ya que se indemniza a trabajadores del Lanza, del Centro de la Mujer y no se quiere saber nada de los 37 bomberos del SCIS despedidos.

Ciudad Real

NN.GG lamenta la actitud "sectaria" del Colectivo Estudiantil de Ciudad Real en relación al referéndum ilegal de Cataluña



Alberto Valdelomar

El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, se ha referido al "indignante" comunicado emitido por dicho colectivo "que no se ajusta en absoluto a la realidad que se vive en nuestra provincia" ya que los jóvenes estudiantes castellanomanchegos "no están a favor del proceso independentista ni del acoso al que están siendo sometidos los jueces, los funcionarios, los estudiantes y los no independentistas en Cataluña". Considera que "la opinión mayoritaria de todos los estudiantes es la defensa de la democracia y de la Ley" y ha recordado que la Ley del Referéndum y su convocatoria han sido anuladas por el Tribunal Constitucional.

Además, se ha referido a la utilización de menores estudiantes catalanes con motivo del 1-0 y lo ha calificado de "intolerable" porque cuando se utilizan o se busca su complicidad se crea un precedente muy malo. "Es una vergüenza que dicho colectivo se atreva a lanzar un comunicado que solo representa la opinión de una minoría muy reducida y que, además, se atreva a defender un proceso ilegal al que se oponen todos los castellano-manchegos".